



Luzern, 9. April 2018

Medienmitteilung

Konkursbeamtin Isabelle Bachmann geht in Pension

Isabelle Bachmann hatte am 31. März 2018 ihren letzten Arbeitstag beim Konkursamt Luzern. Das Kantonsgericht hat den Juristen Patrick Müggler zu ihrem Nachfolger gewählt.

Isabelle Bachmann darf auf eine überaus lange und erfüllte Tätigkeit beim Konkursamt Luzern zurückblicken. Am 1. März 1979 stiess sie als Verwaltungsangestellte zu dieser Dienststelle, ein Jahr später absolvierte sie die Sachwalterprüfung. In der Folge erweiterte und vertiefte sie ihr Fachwissen kontinuierlich, so dass sie 1987 zur Stellvertreterin des damaligen Konkursbeamten befördert werden konnte. Als dieser anfangs Juli 1989 in Pension ging, wurde Isabelle Bachmann zur Vorsteherin des Konkursamts Luzern gewählt. Seither führte sie die Dienststelle umsichtig, kompetent und mit grossem persönlichem Einsatz; im Spitzenjahr 2015 erledigte sie mit ihrem kleinen Team über 200 Konkursverfahren. Bei der Amtsübergabe an ihren Nachfolger am 1. März 2018 waren es genau 39 Jahre, die Isabelle Bachmann im Konkursamt verbracht hatte. Nun schlägt sie ein neues Kapitel auf. Im Sommer fährt sie mit ihrem Mann auf der gemeinsamen Harley zum Nordkap; weitere Unternehmungen werden folgen.

Neuer Konkursbeamter gewählt

Patrick Müggler hat am 1. März 2018 als neuer Konkursbeamter des Konkursamts Luzern die Nachfolge von Isabelle Bachmann angetreten. Der Jurist war zuvor als stellvertretender Konkursbeamter beim Konkursamt Schaffhausen tätig.

Kontakt

Sandra Winterberg Lang
Informationsbeauftragte Kantonsgericht
Hirschengraben 16
6002 Luzern
Tel: 041 228 63 40
E-Mail: sandra.winterberg@lu.ch